
Barceló: ´No se va a perder ni un metro de 
regadío´ en el Vinalopó  
La secretaria general del PSPV-PSOE en Alicante se ha comprometido a defender los derechos de los 
agricultores 

 

EFE La secretaria general del PSPV-PSOE en Alicante, Ana Barceló, ha trasladado hoy que los socialistas 
mantienen una "predisposición absoluta y sin matices" para defender los actuales derechos de riego de los 
agricultores alicantinos y se ha mostrado segura que "no se va a perder ni un metro de regadío". 
 
La también diputada autonómica ha hecho hoy estas declaraciones a través de un comunicado después de 
que los usuarios de las comarcas del Vinalopó y l'Alacantí denunciaran que la revisión del Plan Hidrológico del 
Júcar excluye  18.000 hectáreas de regadío  en estas comarcas, lo que han calificado como la "ruina" de la 
agricultura en estas áreas de Alicante. 
 
Barceló ha trasladado así la predisposición de su grupo para defender los actuales derechos de riego de los 
agricultores alicantinos, así como que se continúe con la superficie de regadío en la provincia con el objetivo de 
"mantener nuestro sector primario, el empleo y la riqueza que generan". 
 
De este modo han querido expresar su "apoyo" a los regantes y a la Junta, a la que van a pedir que "sumemos 
esfuerzos en que se redacte el dictamen para cerrar el Plan de Cuenca del Júcar, y que allí se incluyan toda la 
superficie". 
 
A su juicio, el motivo de discusión se encuentra en la documentación para la preparación del Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Júcar, como exige la Directiva Marco del Agua de la Unión Europea, en la que se recogen 
como superficie potencialmente regable un total de 48.744 hectáreas de regadío. 
 
"Los socialistas consideran que se debe mantener el conjunto de las 48.744 hectáreas de superficie regable, y 
que así se recoja en el Consejo del Agua donde están todos los organismos, todas las Comunidades 
Autónomas, y colectivos afectados", ha expresado la dirigente socialista. 
 
Barceló ha apuntado que para lograr el objetivo común mantendrá hoy una reunión con el presidente de la 
Junta Central, Andrés Martínez, con el que pactar la suma de los esfuerzos en la mejora de la moción 
presentada en los Ayuntamientos. 
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